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Die Kritik an der Mannschaft finde ich in Ordnung, inhaltlich und auch von der Art und Weise
her.

Schlimm wäre gewesen er hätte gesagt, die Spieler hätten sich alle redlich bemüht, es hätte
aber an der Qualität gefehlt.

Dass er die Zweikampfführung und die Einstellung anprangert, bedeutet im Endeeffekt nichts
anderes, als dass die Jungs ist deutlich besser können.

Den Kaderumbruch hat er bisher, finde ich, anständig hinbekommen. Dass Leibold und Ewerton
gegangen sind ist schade und tut weh, ich glaube aber er hat keine Möglichkeit gehabt, die
beiden zu halten.

Die Grundfrage ist eben, ob es diesen riesigen Umbruch nicht nur personell, sondern auch von
der Spielweise her, gebraucht hätte.

Von da ausgehend kann man sich natürlich fragen, ob RP unbedingt Canadi holen wollte, koste
es was es wolle, weil er von ihm als Trainer so überzeugt ist oder was weiß ich warum.

Oooder ob er eben von einer gewissen Art Fußball zu spielen überzeugt ist, die er während
seiner Amtszeit hier etablieren möchte, weil er glaubt der Club hat Mittel – und langfristig Erfolg
damit. Und die eben Canadi einfach sehr gut verkörpert.

Mit einem gewissen Wohlwollen sollte man eigentlich von Letzterem ausgehen.

Der interessante Punkt ist auch, inwiefern diese neue Ansatz, für den hier gerade alles
abgerissen wurde und neu aufgebaut wird, für einen Verein wie den Club zukunftsfähig ist.

Da würde mich wirklich interessieren:

1.: wie sieht dass der Aufsichtsrat 

2.: was sagen die fachlich Berufenen hier im Forum dazu? Kann das langfristig was werden mit
der Art Fußball, die Canadi
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(und wahrscheinlich auch RP) wollen?

Gesetzt den Fall man verfolgt wirklich einen zukunftsfähigen Weg, während dem man im
Zweifelsfall auch den Trainer austauschen kann ohne den Weg zu verlassen, dann bin ich völlig
grün damit, dass es jetzt kräftig Reibungsverluste gibt. Das ist es dann wert.

Sollte hier aber jemand Tabula rasa machen, um einem Wunschtrainer das Feld zu bereiten,
dann wäre das schon ziemlich Banane.
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